

“Lo Llamaban Pablito”

dos pl's

Señor Director:

CON gran satisfacción he leído en la página editorial del 14 del presente, y con el título de “Poeta de siglos”, el interesante y esclarecedor artículo del señor Baltazar Castro, a raíz de la publicación de su nuevo libro “Lo llamaban Pablito”.

Me alegro que con el tiempo se vaya conociendo la verdadera historia de la vida y obra de nuestro insigne compatriota poeta, destruyendo a la vez las infames calumnias que casi logran tan mezquino objetivo como era impedir que Chile tuviera otro Nobel de la calidad de Neruda. Mas se impuso el mérito sobre la aleve difamación. Tal como sentenciaba un crítico literario brasileño: “Críticar a Neruda es como pretender rasguñar el planeta”. Sin embargo, desgraciadamente, como señala el poeta Tulio Mora a raíz de la muerte del gran vate: el verbo ordenó otra vez inexorable: “vuelva la luz al infinito... / y con ella titilando asombrado en una lágrima te fuiste tú”.

F. G. E.
C. I. 2.807.782, Stgo.

Lo llamaban Pablito [artículo] F. G. E.

Libros y documentos

AUTORÍA

F. G. E.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lo llamaban Pablito [artículo] F. G. E.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile